
産業能率大学校友会  

201９年度総会議事録  
 

１. 開催概要 

日 時 ： 2019年 6月 29日（土） 14：00～15：00 

場 所 ： 産業能率大学 自由が丘キャンパス 

出席者 ： 33名 

 

2. 議題 

（1）2018年度活動報告 

（2）2018年度収支決算報告および監査報告 

（3）役員改選いついて 

（4）2019年度活動計画ならびに予算案 

（5）「名誉会長に関する規程」の新設について 

（6）「卒業生の集い」の開催について 

 

3. 配付資料 

（1）2018年度活動報告 

（2）2018年度決算書 

（3）預金口座残高証明書 

（4）現金残高金種票 

（5）監査報告書 

（6）2019年度役員候補者 

（7）2019年度活動計画 

（8）2019年度予算案 

（9）名誉会長に関する規程 

（10）「卒業生の集い」開催概要 

（11）「卒業生の集い」収支見込 

 

4. 審議 

4.1 開会宣言 

(1)議長を務める杉澤会長より 32 名（開会時）の出席につき、本総会が成立することが宣言された。 

 

4.2議題１：2018年度活動報告 

(1) 理事会と総会の開催状況について、榎戸副会長より配付資料に沿って説明があった。 

(2) 協賛事業について、川野邊副会長より配付資料に沿って説明があった。 

(3) 活動支援事業として「ＳＡＮＮＯウインドオーケストラ 第 13 回定期演奏会」および「スマートイ

ルミネーション横浜 2018」を支援した旨、川野邊副会長より配付資料に沿って説明があった。そ

れを受けて、ＳＡＮＮＯウインドオーケストラを代表して古谷会員、スマートイルミネーション横浜

2018への参加を代表して新川会員より、それぞれ実施報告とともに謝意が述べられた。 



(4) 校友会ニュースの発行ならびにＨＰによる広報活動について、錦織理事より配付資料に沿っ

て説明があった。 

(5) 学生との交流会実施ならびにその他の活動について、榎戸副会長より配付資料に沿って説

明があった。 

 

以上について、議長より質問を求め、以下の意見交換が行われた。 

(6) 出席者の原田会員より、校友会ニュース発送に対しての住所不明等による返送はどれくらい

かの確認があった。これに対して議長の指名を受けた事務局より、約 200 強が住所不明等によ

り戻っている旨の回答があった。 

 

以上、議題 1について、議長より了承を求めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.3 議題 2：2018年度収支決算報告および監査報告 

(1) 2018年度の決算について、塚山理事より配付資料に沿って説明があった。 

(2) 監事を代表して西井監事より、会計監査の結果、適正に処理されていると認めるとの報告が

あった。 

 

以上について、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議題 2 について了承を求め

たところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.4議題 3：役員改選について 

本年度は役員改選期に当ることから、役員改選について審議を行った。 

(1) 議長より、役員選任規程に基づいて立候補を募ったが期日までに届出がなく、理事会におい

て候補者を推薦したことが報告された。 

(2)飯田理事と中尾監事が退任すること、新任の安武監事が追加されていることの説明があった。 

(3) 続いて新年度の役員候補者が紹介され、それぞれ挨拶があった。 

 

以上について、議長より質問を求め、以下の意見交換が行われた。 

(4) 出席者の原田会員より、女性の役員が少ないので、将来的に女性役員を増やすことを検討し

てほしいとの意見があった。 

これに対して議長より、女性役員を増やしたいという気持ちは同じである。これまでも取り組んで

いるが、今後一層努力したいとの回答があった。 

 

以上、議題 3について、議長より了承を求めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.5議題 4①：2019年度活動計画について 

 (1) 2019 年度の活動計画に関して、榎戸副会長より配付資料に沿って説明があった。理事会を

年 4 回程度開催予定（すでに１回開催済み）であること、ならびに本日総会を開催したことが報

告された。また、協賛事業に関しては、前年度と同じ案件に加え、新たに青旗祭（スポーツ大会）

への協賛を予定しているとの説明があった。 



 

以上について、議長より質問を求め、以下の意見交換が行われた。 

(4) 出席者の原田会員より、会員数の増加に連れ制作費および通信費の増加が見込まれるので、

次年度に向け、校友会ニュースのデジタル化を検討して欲しいとの意見があった。在学生への

支援活動ＰＲおよび広報内容の充実化にもなり、紙を減らすことで環境への配慮にも繋がる。ま

たバックナンバーについてもＨＰ上で閲覧できるようにして欲しい旨の意見もあった。さらには住

所変更等もＨＰ上で可能として欲しいなどの意見もあった。 

これに対して議長の指名を受けた錦織理事より、実現に向けた技術方法などを検討していく旨

の回答があった。また事務局より、過去に理事会において検討し、帰属意識を高めるため年１

回は紙の情報誌を郵送で届けているとの補足がされた。 

杉澤会長より、今後理事会において検討していく旨の説明があった。 

 

以上、議題 4①について、議長より了承を求めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.6議題 4②：2019年度予算案について 

 (1) 2019年度の予算案について、塚山理事より配付資料に沿って説明があった。 

 

以上について、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議題 4②について了承を求

めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.7議題 5：「名誉会長に関する規程」の新設について（報告） 

 (1) 「名誉会長に関する規程」の新設について、さらに規程に則り、青木前会長および中丸元会

長に名誉会長の称号を贈ることについて杉澤会長より報告があった。 

 

4.8議題 6：「卒業生の集い」の開催について（報告） 

(1)今年度に開催を予定している「卒業生の集い」について、並木理事より概要と収支見込につい

て、配付資料に沿って説明があった。申し込みが未だの会員の方は申し込みをお願いしたい

旨の説明があった。 

 

4.9その他 

(1) 議長より、来年度の総会は、6月 27日（土）を予定していることが告知された。 

(2) 最後に、会則第 9 条の規定に則り、総会議事録に署名押印する者（議長以外の１名）として、

西井監事が選出された。 

 

以上をもって、2019年度総会は終了となった。 

 

 


